

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 154. Ratssitzung vom 14. Dezember 2012

3422. 2012/463

Postulat von Walter Angst (AL) vom 05.12.2012: Errichtung eines verwaltungsinternen Baucontrollings ausserhalb der mit Hoch- bauprojekten befassten Dienstabteilungen

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Walter Angst (AL) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3379/2012).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Hochbaudepartements Stellung.

Mario Mariani (CVP) stellt namens der CVP-Fraktion folgenden Textänderungsantrag und begründet diesen:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie ausserhalb der mit Hochbauprojekten befassten Dienstabteilungen (insbesondere AHB, Immo, AFS) in einer möglichst frühen Phase ein verwaltungsinternes ~~BauProjekt-~~controlling eingerichtet werden kann. Das ~~Bau~~Controlling soll den beschlussfassenden Instanzen in Form von Mitberichten Aussagen zu den Benutzeranforderungen und den Kosten machen und die Planerinnen und Planer bei der Erarbeitung von Projekten mit gutem Preis-Leistungs-Verhältnis unterstützen.

Walter Angst (AL) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 101 gegen 24 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat